



Liebe Engagierte in der WGT-Arbeit,

ein außergewöhnlicher Weltgebetstag liegt vor uns. Und dieser erfordert sowohl in der Vorbereitungszeit als auch am Weltgebetstag selbst unsere Geduld, ganze Kreativität und auch innere Vorstellungskraft, dass wir uns trotz des Verzichtes auf Gemeinschaft, Gesang und dem geselligen Essen vor Ort, dennoch miteinander verbunden fühlen. In Nah und Fern.

Neben den von uns schon angekündigten Angeboten auf unserer Website: www.frauenwerk-luebeck-lauenburg.de und auf unserem WGT- Youtube- Kanal <https://youtu.be/zTOP4J9Fa2g> wünschen wir Euch trotz aller Schwierigkeiten Freude beim Beschäftigen mit diesem so fernen und noch so wenig bekannten, spannenden WGT-Land 2021: **VANUATU**.

Was auch immer Ihr für Eure Gemeinden zum Weltgebetstag in dem sehr eingeschränkten Rahmen digital oder auch analog vorbereitet: Wir wünschen Euch dafür gutes Gelingen!

Dieses Foto mit den vielen Füßen ist während unseres Weltgebetstags-Werkstatt-Wochenendes 2019 auf der Bäk entstanden. Ich schicke es Euch verbunden mit der Hoffnung auf ein Wiedersehen analog und in vertrauter WGT-Gemeinschaft.

Mit diesem kleinen **Material-Brief**, einem **Desaster-Food-Package**,
wie es in Vanuatu heißt ☺

grüße ich Euch auch ganz besonders im Namen des WGT-Teams herzlich

Silke